

REDICTION : ROUBAIX, rue Richard-Lenoir, 11, page de l'édifice de l'ancien... TOURCOING - 45 bis, Rue de Robaix. Prix des abonnements : Roubaix-Tourcoing : Trois mois : 3 francs - Un an : 10 francs

LE ROUBAIX-TOURCOING Journal Republican Quotidien

PRIS DES ANNONCES : ANNONCES : 0 fr. 25 la ligne... LOCALS : 0 fr. 15 la ligne... Le numéro est remis aux bureaux de la Presse, 37, rue de Béthune, à Lille, à Paris, dans nos bureaux, 50, rue Taitbout

LE CAPITAINE LUX

Nos réactionnaires et nationalistes ont de talent de gâcher les meilleures choses. Le capitaine Lux en fait le fâcheux exemple. Ce brave officier avait assumé une tâche particulièrement difficile et périlleuse : celle de procéder à son pays des renseignements militaires sur l'Allemagne.

AUTOUR DE L'ACCORD

Une note de la « Gazette de l'Allemagne du Nord » La Gazette de l'Allemagne du Nord a publié une note officielle adressée au gouvernement français par le général de Selve à la commission de la Société des Nations.

LES GARRISONS DU 1^{er} CORPS

ne seront pas renforcées dit une note officielle L'Agence Française a nous communiqué hier soir la note ci-dessous : « D'après certains bruits qui paraissent avoir pris naissance dans la région du Nord, et dont plusieurs journaux ont fait état, l'échec de nos troupes pendant la dernière campagne de guerre...

LES FORCES MOTRICES en France

La direction de la statistique générale de la France publie une intéressante étude sur la puissance des moteurs à vapeur et des moteurs hydrauliques en France au moment du recensement de 1906. Le chiffre total rapporté à la publication de cette statistique, les renseignements qu'elle contient sont intéressants.

L'ENSEIGNEMENT POPULAIRE

Une œuvre utile et belle : les cours professionnels typographiques à Lille. Les années ont passé, les heures ont couru, le jour de la rentrée scolaire est venu. Les élèves de l'enseignement primaire ont commencé leurs classes. Les élèves de l'enseignement secondaire ont commencé leurs classes. Les élèves de l'enseignement supérieur ont commencé leurs classes.

LE COMITÉ EXÉCUTIF DU PARTI RADICAL

et radical-socialiste DEUX ORDRES DU JOUR Le bureau du Comité exécutif du parti radical et radical-socialiste, a adopté dans sa réunion d'hier les deux ordres du jour ci-après : « Le bureau du Comité exécutif rappelle au républicain de Corne que M. Paul Doumer a été élu du parti radical et radical-socialiste au congrès de Paris, par l'acte de la libération du Nord...

La Belgique et le traité franco-allemand

Pourquoi la Belgique n'a-t-elle pas encore donné son adhésion au traité franco-allemand ? Le correspondant du Temps à Bruxelles en questionne les esprits éclairés et les hommes les mieux les plus autorisés. L'attitude de la Belgique ne tient pas à la préférence donnée aux intérêts nationaux, mais à la situation internationale et aux complications que ce traité entraîne.

ECHOS

Transatlantiques. L'Américain Wellmann se fait fort de traverser l'Atlantique en ballon. Il n'est pas sûr que son projet soit réalisable. Dans l'industrie proprement dite (mines comprises), la puissance des moteurs mécaniques dépasse de millions de chevaux-vapeur. Le personnel ouvrier, auquel il convient d'ajouter les travailleurs isolés non salariés et les petits patrons sans salariés, compte plus de 10 millions de travailleurs. Par 100 travailleurs, les forces motrices inanimées représentent ainsi près de 68 chevaux-vapeur.

La présidence du Conseil

M. Caillaux, président du conseil, a reçu, dans la matinée d'hier, M. Jules Cambon, ambassadeur de France à Berlin. Les appels militaires. Le ministre de la Guerre a demandé aux généraux leur avis sur la suppression des marches relatives aux appels des réservistes et territoriaux, suppression qui a l'intention de prononcer par raison économique.

L'évasion du capitaine Lux

Voilà l'histoire d'un officier qui a eu l'idée de fuir l'Allemagne. Le capitaine Lux, de la 1^{re} division d'infanterie, a été surpris par les Allemands pendant qu'il se trouvait en France. Il a réussi à s'échapper et à se réfugier en Belgique. Les Allemands ont lancé une grande recherche pour le retrouver.

La question du Maroc

devant la justice allemande Un curieux procès vient d'être jugé devant les tribunaux allemands. Il s'agit de la question du Maroc. Un Français, M. Caillaux, a été accusé de trahison en faveur de l'Allemagne.

Un discours-programme

DE M. CAILLAUX Une délégation des « Bleus de Normandie » a été reçue hier, au ministère de l'Intérieur, par le ministre de l'Intérieur, pour inviter M. le président de la Délégation à venir à Paris, le 15 janvier, pour assister à la séance de la Commission de la Société des Nations.

Le Contenaire de la Betterave

Le contenaire d'aujourd'hui est celui de l'ancien temps. C'est, en effet, le 1er janvier 1912 que Benjamin Delacroix obtint à titre d'indemnité de démission le contenaire de la Betterave. Ce contenaire est un produit chimique qui sert à fabriquer des explosifs.

Greve de mineurs en Belgique

Hier matin, il y avait environ 55 000 mineurs en grève dans la Belgique. Les mineurs exigent une augmentation de salaire et de meilleures conditions de travail.

DECLARATIONS DU CAPITAINE

Bien que le capitaine Lux se soit réfugié en Belgique, il a déclaré qu'il n'avait rien fait de mal. Il a déclaré qu'il était un homme loyal et honnête.

Le patriotisme

Le patriotisme est un sentiment qui nous lie à notre pays. C'est un sentiment qui nous fait aimer notre pays et qui nous fait vouloir le défendre.

Le Contenaire de la Betterave

Le contenaire de la betterave est un produit chimique qui sert à fabriquer des explosifs. C'est un produit qui est très dangereux et qui doit être manipulé avec précaution.

L'ESPRIT DE TOUS

C'est un esprit qui nous fait aimer notre pays et qui nous fait vouloir le défendre. C'est un esprit qui nous fait aimer notre pays et qui nous fait vouloir le défendre.

COMMENT FUT PRÉPARÉE L'ÉVASION

Le capitaine Lux a été surpris par les Allemands pendant qu'il se trouvait en France. Il a réussi à s'échapper et à se réfugier en Belgique. Les Allemands ont lancé une grande recherche pour le retrouver.

LE CAPITAINE LUX EN CONSOLE

Le capitaine Lux a été surpris par les Allemands pendant qu'il se trouvait en France. Il a réussi à s'échapper et à se réfugier en Belgique. Les Allemands ont lancé une grande recherche pour le retrouver.

Lire plus loin

- TRAGIQUES SURGÉS A CALAIS. TENTATIVE D'ASSASSINAT A LONDRES. LES DRAMES CONJUGAUX A LONDRES. UN VOLANT INCENDIE A ANOR. UNE GRÈVE A BILLY-MONTIGNY.

LE CONTENAIRE DE LA BETTERAVE

Le contenaire de la betterave est un produit chimique qui sert à fabriquer des explosifs. C'est un produit qui est très dangereux et qui doit être manipulé avec précaution.

L'ESPRIT DE TOUS

C'est un esprit qui nous fait aimer notre pays et qui nous fait vouloir le défendre. C'est un esprit qui nous fait aimer notre pays et qui nous fait vouloir le défendre.

COMMENT FUT PRÉPARÉE L'ÉVASION

Le capitaine Lux a été surpris par les Allemands pendant qu'il se trouvait en France. Il a réussi à s'échapper et à se réfugier en Belgique. Les Allemands ont lancé une grande recherche pour le retrouver.

LE CAPITAINE LUX EN CONSOLE

Le capitaine Lux a été surpris par les Allemands pendant qu'il se trouvait en France. Il a réussi à s'échapper et à se réfugier en Belgique. Les Allemands ont lancé une grande recherche pour le retrouver.